
Compte rendu Visio du 3/11/21 

 

Nous étions 3 : Anne, Malika et Valérie 

Météo de chacune : 

Anne court après de temps. Elle est en vacances cette semaine, se contraint à ne pas travailler dans 

ce laps de temps, mais c’est difficile et elle sent qu’elle devrait travailler. Elle est perturbée et 

inquiète du temps qu’elle a à consacrer au banyan, elle dit d’ailleurs ne pas avoir avancé. 

Elle se sent être face à des choix, car elle investit beaucoup de temps aux appels d’offres, et 

commence à avoir des réponses négatives sur des dossiers qui lui semblaient sûrs, alors elle se 

questionne beaucoup… 

Espoir : un petit rouge gorge est venu ensoleiller ses doutes       

Et d’ailleurs elle fait une veille, dès qu’elle a un moment …       

Malika, enrhumée, sort d’un stage yoga avec Lydie et Béatrice, un manoir à deux pas de Tapovan. 

Très beau dit-elle qui pourrait nous convenir… « le manoir des deux pierres » 

Elle a parlé de notre projet à Lydie et Béatrice, Elles ont bien accueilli le projet, Malika s’est sentie à 

l’aise pour leur en parler. Elles aimeraient bien se lancer aussi mais le financier les arrête. Elles ont 

soulevé des points qui ont permis à Malika d’affirmer encore les points évoqués au séminaire : 

- Le besoin d’avoir des personnes sur le lieu avec elle = ouvrir l’équipe et que les gens aient 

envie de vivre là tout près. 

- Le besoin de faire des choses en dehors du banyan, de bouger, de suivre son propre chemin… 

- La peur d’être enfermée dans ce lieu et ce projet, qui laisse apparaitre le besoin et l’envie 

nouvelle (et sans peur) d’accueillir des nouveaux membres dans notre équipe 

Et plus nouveau :  

- Souhaite avoir un atelier, dans lequel elle pourrait produire et développer de nouveaux 

produits : autour des herbes et distillats… Elle pourrait créer !! 

Ce dernier point faisait écho chez Anne, qui aimerait bien développer des choses comme par ex : un 

atelier terre Crue … 

Malika a aussi de nouveau évoqué ste Camelle, qui lui semble être un lieu tellement inspirant !!... 

Valérie,  

Petite visite d’un rouge gorge, pendant que j’écris       est ce que les rouge gorge vivent dans les 

Banyans ??? 

Je retrouve toujours plus d’énergie, qui me permet de remettre en route une activité plus grande 

chez moi en massage, les gens répondent alors c’est bien ! 

J’ai laissé longtemps à l’abandon la gestion de mon activité, alors je dois m’y atteler maintenant. 

Ce qui fait que j’avance pour moi, mais pas trop pour le banyan… Dans les prochains 12 jours qui me 

restent avant la prochaine cure je vais m’occuper de mail jet et de vous répondre sur quel support 

vous pouvez m’envoyer vos listes, car je voudrais les avoir intégrées sur mailjet avant notre 

séminaire. 



Reste à faire les modèle de mails sur mailjet et le logo (j’ajoute cela à l’écriture de ce compte 

rendu…) 

Inde : les visas commencent à être de nouveau délivrés. Eric et Valérie envisagent d’y aller en février, 

pour finir la formation Watsu… une semaine début février du 5 au 11 et une semaine du 21 au 27 

février. 

Du coup 2 semaines sont disponibles entre deux, libres pour que Anne et Malika nous rejoignent… 

J’ai planté les graines… réactions à chaud : 

Anne sait déjà qu’une des 2 semaines est consacrée pour se retrouver en famille. Il lui reste une 

semaine. Mais elle se questionne, et ne se voit pas venir en Inde sans Olivier et ils ont déjà prévus 

d’aller aux Antilles cette année. 

Malika est très tentée (même si elle craint le choc culturel), elle appréhende la chaleur (sur laquelle 

je l’ai un peu rassuré), et d’être physiquement en difficulté. 

Questionnement de Valérie : le Matrimandir semble fermé aux visiteurs… 

Les lieux : Nous avons regardé en détails les deux offres envoyées par Eric les 20 et 22 octobre. 

Celle à Plouguenast, en dessous de St Brieuc : 

Joli lieu et jolis bâtiments en pierre comme on aime. 

Anne : Ok pour démarrer petit, mais des surfaces très justes, on ne sait pas s’il est possible de 

construire, le terrain lui semble être en pente. La construction du haut pourrait être bien pour le 

centre de soin mais beaucoup de travaux à envisager et nécessaires dès le début. 

Estimation des travaux : 200 000€ donc un lieu à près de 600 000€  

Les questions : peut-on construire un bâtiment en plus ? (à ajouter au coût estimé) 

La construction des cabanes est-elle possibles ? 

Le terrain est-il suffisamment grand ?  

ce lieu n’est-il pas trop encaissé ? avec la rivière, et le terrain en pente 

Celle proche Douarnenez : 

Ce bien nous séduit davantage, très ouvert, ensoleillé. Il se situe plus au sud, et proche de la mer. Les 

bâtiments sont plus éparpillés, les critères sont réunis et surtout ce lieu semble plus évolutif. Il 

semble être inséré dans un bourg ou hameau. 

Questions : quelle est la proximité avec les autres habitats du hameau ?  

Une maison blanche apparait très proche sur une des photos. 

Les cabanes sont elles possibles dans la pairie ? et y a-t-il un peu d’arbres ? 

Estimation des coûts peut vite aller au million d’euros, montant auquel on arrive souvent… 

 

Prochaine Visio, je propose le 11/10, je ne peux pas avant, qu’en dites-vous ? 


